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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

СУД И СУТЬ

Задача — закрепить успех
ГОРОДСКАЯ СРЕДА

Курс на развитие 
 

Первым вопросом сессии Совета депутатов Новосибирска стал отчёт мэра-ком-
муниста Анатолия Локотя за 2021 год. Выступление и ответы на вопросы заняли 
несколько часов, тем не менее депутаты большинством голосов утвердили отчёт.

Своё выступление мэр Новосибирска на-
чал с того, что обозначил пять важных 
проектов, которые необходимо реали-

зовать в городе: чемпионат мира по волейбо-
лу, молодёжный чемпионат мира по хоккею 
(первые игры начнутся уже в конце этого го-
да), культурное мероприятие «Новогодняя 
столица России», установка стелы «Город тру-
довой доблести» на площади Калинина, а так-
же реализация проекта «Академгородок-2». 

— Все проекты имеют перспективное значе-
ние и позволяют привлекать дополнительные 
ресурсы для ускоренного развития социаль-
ной и транспортной инфраструктур, форми-
рования комфортной городской среды, — за-
явил А. Локоть. — Горизонт планирования 
простирается за 2022 год. 

Мэр отметил, что в 2021 году экономическая 
ситуация была лучше, чем в предыдущем: по-
следствия пандемийного спада начали преодо-
левать не только крупные предприятия, но и 
важный для экономики Новосибирска малый и 
средний бизнес. Хотя возникали и проблемы, в 
частности, рост цен на стройматериалы, и по-
требительских цен. Тем не менее в прошлом 
году было введено 19 сложных объектов, а в це-
лом ввод жилья вырос на 19% в сравнении с 
2020 годом. Важно, что остановилось снижение 
рождаемости, миграционный прирост компен-
сировал естественную убыль: 

— Город остаётся привлекательным, к нам 
едут не только из области, но и из соседних си-
бирских регионов. Новосибирск продолжает раз-
виваться и расти.  

Основа всего — это бюджет. Анатолий Локоть 
отметил, что прирост бюджета за 2021 год со-
ставил 13%, в том числе собственные доходы 
увеличились на 17%, безвозмездные поступле-
ния из бюджетов других уровней — на 8%. 
Более того, впервые с 2007 года бюджет Ново-
сибирска стал профицитным, превышение до-
ходов над расходами составило 350 миллионов 
рублей, а отношение муниципального долга к 
собственным доходам снизилось на 11%. В це-
лом за три года бюджет вырос на 10 миллиардов 
рублей. Всё это свидетельствует о грамотной 
финансовой политике, проводимой руковод-
ством города.  

В 2021 году на 4 миллиарда 806 миллионов 
рублей вырос объём капитальных вложений. 
Это позволило приступить к активной реализа-
ции важных инфраструктурных проектов. 

— Так, в прошлом году, — сказал А. Локоть, — 
увеличилось финансирование по проекту  
«Безопасные и качественные дороги». Строго 
говоря, это определённое испытание, потому 
что надо быть готовым к такому повышению, 
которое происходит в середине исполняемого 
бюджетного периода. И это стало возможным 
только потому, что у нас был задел и в докумен-
тации, и в объектах, мы понимали, где и как не-
обходимо ремонтировать дороги и тротуары. 
На сегодняшний день у нас предусмотрены мас-
штабные решения по развитию дорожной ин-
фраструктуры, мы имеем все документы транс-
портного планирования и последовательно 
идём по их реализации. 

Например, готовность станции «Спортивная» 
— 14-й станции новосибирского метрополитена 
— составила 70%. Завершена реконструкция 
площади Лыщинского, активно обустраивается 
прилегающая территория. В целом на ремонт 
новосибирских дорог была направлена внуши-
тельная сумма — 3,7 миллиарда рублей, работы 
проводились на 328 объектах, но возникла дру-
гая проблема — контроль качества этих работ. 

— Часть подрядчиков не справились со свои-
ми обязательствами, мы занесли их в «чёрный 
список» и не рассчитываем с ними больше со-
трудничать. Все проекты, не закрытые в 2021 
году, будут завершаться за счёт подрядчика. Но, 
несмотря на трудности, проделан колоссальный 
объём работ, — отметил А. Локоть. 

Особое внимание, по словам мэра, уделяется 
гостевым маршрутам: ремонт по таким объ-
ектам (Вокзальная магистраль, улицы Титова, 
Станиславского) охватывал не только проезжую 
часть, но и тротуары. Был уложен новый асфальт 
и на проезжую часть Октябрьского моста. В це-
лом, в прошлом году объём ремонта составил 
1,5 миллиона квадратных метров. 

— При сохранении таких темпов в ближай-
шие два года мы имеем все шансы привести в 

нормативное состояние все дороги го-
рода. Поэтому чрезвычайно важно на-
ладить предсказуемое финансирование 
дорожной отрасли. Наша задача — 
обеспечить полную готовность доку-
ментации, провести все конкурсные 
процедуры, — продолжил мэр. 

Анатолий Локоть напомнил, что 2021 
год был годом масштабного обновле-
ния автобусного муниципального пар-
ка: почти 200 новых автобусов сейчас 
размещают на трёх площадках. Модер-
низированные трамваи уже составляют 
четверть всего парка, вместо пяти 
трамваев в год планируется увеличение 
до 10 единиц. 

— Не менее актуальная для нас задача 
обновления троллейбусов, износ парка 

очень высокий, — сказал мэр. — В настоящее 
время в городе проходит обкатку троллейбус на 
автономном ходу на 23-м маршруте. Пока отзы-
вы положительные.  

Многое было сделано в прошлом году и для 
развития зелёных зон. Так, завершается мас-
штабная реконструкция Заельцовского парка. 
Его открытие запланировано на начало летнего 
сезона. Город приступил к реализации на тер-
ритории Новосибирска пилотного проекта фе-
дерального уровня: даже министерство строи-
тельства России признало уникальным проект 
экопарка на берегу реки Каменки в Дзержин-
ском районе — это первый в России парк, кото-
рый будет построен на затопляемой территории. 
В апреле должны начаться работы. 

Анатолий Локоть подчеркнул важность из-
бавления города от «визуального шума» в виде 
рекламных конструкций: 

— Это касается не только гостевых маршрутов, 
а города в целом. На конец года демонтировано 
220 конструкций. Ставим задачу проработать 
второй этап оптимизации наружной рекламы, 
результаты по сносу необходимо удвоить. 

В прошлом году продолжалось развитие со-
циальной инфраструктуры. Это и реконструк-
ция кинотеатра «Пионер» под театр Афанась-
ева, и введение трёх новых детских садов и 
школы № 219. Более того, в мэрии сформиро-
ваны предложения по строительству ещё 12 
детсадов, в 2022 году в Новосибирске будет 
идти строительство 10 школ: 

— Наша система образования входит в де-
сятку лучших в стране. Муниципалитет мак-
симально задействует способы увеличения 
мест в школах и детских садах. 

В целом, по словам главы города, прошлый 
год стал примером успешного взаимодействия 
городских властей и депутатов: 

— Предстоит ещё более напряжённый пе-
риод. 2022 год станет для Новосибирска значи-
мым этапом в достижении желаемых перемен. 
По сложности поставленных задач, по объёму 
работы и важности проектов год будет насы-
щенный и непростой. Главное, предельно со-
средоточиться на подготовке города к прове-
дению мировых первенств и выполнению при-
нятых на себя обязательств по другим ключе-
вым проектам. 

После активного обсуждения депутаты про-
голосовали за утверждение отчёта мэрии и мэра 
(соответствующее решение ранее приняла про-
фильная комиссия горсовета): 33 — «за», 10 — 
«против». Интересно, что в числе противников 
оказались как исключённый из фракции КПРФ 
Алексей Михайлов, так и депутаты, которых в 
СМИ связывали с «единороссом» — жириновцем 
Дмитрием Савельевым. 

Иван СТАГИС. 

Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды» Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

В  Чистоозёрном посёлке в 
последнее время появи-
лось много новых до-

мов: по федеральным про-
граммам здесь строится 
жильё для детей-сирот, дет-
домовцев, многодетных се-
мей. Инициатива правильная, 
но при реализации проекта 
возникло много проблем, в 
чём смогла убедиться съёмоч-
ная группа «Вацап.ТВ». 

— Люди начали жаловаться: 
«Как нам быть, зимой у нас нет 
холодной питьевой воды». При 
этом на всей улице нет ни од-
ной уличной колонки, где люди 
могли бы её набрать. Для того 
чтобы ребятишек искупать, они 
набирают воду и часа полтора 
ждут, чтобы она охладилась, — 
заявил первый секретарь Чи-
стоозёрного райкома КПРФ, де-
путат райсовета Елена Лысенко.  

Съёмочная группа «Вацап.ТВ» 
попала в один из таких домов, 
и журналист Андрей Жирнов 
смог лично убедиться в этом. 
Разгадка проста: при соору-
жении коммуникаций водо-
проводную трубу провели ря-
дом с теплотрассой, которая 
постоянно её нагревает. В 
итоге такую воду не попьёшь, 
посуду в ней не помоешь. Тем 
не менее считается, что дети-
сироты и многодетные семьи 
получили благоустроенное 
жильё.  

Другая проблема — канали-
зация. Елена Лысенко расска-
зала, что канализационные 
стоки из выгребной ямы в 
итоге попадают на те участки, 
где должны быть огороды 
сельчан. «Выделенные сред-
ства пошли не по назначе-
нию, осталось много недоде-

лок, люди страдают от этого», 
— отметила она. 

— При реализации феде-
ральных программ жители 
столкнулись с целым рядом 
проблем, которые возникли 
как минимум в результате не-
компетентности чиновников 
и администрации Чистоозёр-
ного района, — резюмировал 
ситуацию Андрей Жирнов.  

В целом проблема жилья 
для детей-сирот не ограничи-
вается одними домами на 
улице Маяковского. Так, по 
данным министерства про-
свещения РФ, по состоянию 
на 1 января 2020 года числен-
ность сирот, состоящих на 
учёте для получения жилого 
помещения, составляла 277,4 
тысячи человек. Из них 181,7 
тысячи — в возрасте 18 лет и 
старше. То есть ещё в 2020 го-
ду почти 182 тысячи сирот 
должны были получить квар-
тиры, и очередь из молодых 
людей все эти годы продол-
жает расти настолько быст-
рыми темпами, что о необхо-
димости решать острую про-
блему заявил генеральный 
прокурор Игорь Краснов.  

В Счётной палате РФ в 2020 
году отмечали, что ежегодно 
для обеспечения детей-сирот 
жильём в консолидирован-
ных бюджетах регионов вы-
деляется более 32 млрд руб. В 
2019 году на эти цели за счёт 
всех источников было на-
правлено 39,2 млрд руб., в том 
числе из федерального бюд-
жета — 7,4 млрд руб., из ре-
гиональных — 31,8 млрд руб. 
Однако этих средств явно не-
достаточно. 

Степан ЗАМОРЕВ.

Детям-сиротам 
необходимо жильё 

СОЦИАЛЬНЫЙ ДИАГНОЗ

В  чём секрет успеха омских комму-
нистов? Они умеют не только ра-
ботать, но и широко информиро-

вать население о своей работе. Омский 
обком под многолетним руководством 
Александра Кравца вкладывал много 
сил в развитие собственных средств 
массовой информации, и сегодня ом-
ские коммунисты располагают целым 
медиахолдингом. Собственный телека-
нал «Обком-ТВ» обеспечивает кругло-
суточное вещание на трёх кабельных 
каналах, выпускает новости, интервью, 
просветительские передачи. Выходят 
две популярные общественно-полити-
ческие газеты — «Красный путь» и «Ом-
ское время», тираж каждой из них выше, 
чем у официальной газеты, выпускае-
мой правительством области. Газеты 
печатаются в собственной типографии, 
которая, кроме газетной ротации, имеет 
мощности для печати листовок, само-
клеек и другой агитпродукции. И что 
самое важное — газеты распростра-
няются по подписке через собственную 
сеть в райкомах, которая, по сути, яв-
ляется постоянно действующей агита-
ционной сетью. 

Но, конечно, в обкоме понимают, 
что время газет и телевидения посте-
пенно уходит, и уделяют самое серьёз-
ное внимание развитию новых СМИ-
каналов на Ютьюбе и в ТикТоке, групп 
во всех социальных сетях. Нынешний 
первый секретарь Андрей Алехин так-
же уверен, что популяризация идей 
КПРФ, освещение деятельности партии 
и её депутатов должны вестись не толь-
ко во время избирательных кампаний, 
но и постоянно, систематически. Озна-
комившись с работой информацион-
ного центра Омского обкома, Юрий 
Афонин, первый заместитель Предсе-
дателя ЦК КПРФ, высоко оценил уро-
вень его организации, техническую 
оснащённость, оперативность и эф-
фективность. Он выразил мнение, что 
уникальный опыт омичей станет ши-
роко востребован на апрельском пле-
нуме ЦК КПРФ, который будет посвя-
щён информационной работе. 

Перед пленумом обкома он выступил 
на совещании секретарей местных от-
делений Компартии: охарактеризовал 
общеполитическую обстановку в стра-
не, рассказал о новых вызовах, стоящих 
перед партией. Одним из таких вызо-
вов, сказал он, уже в ближайшее время 
может стать практически повсеместная 
отмена партийных списков на выборах 
органов местного самоуправления. В 
борьбе партий КПРФ всё чаще выходит 
победителем, и власть, видя это, стре-

мится перевести борьбу на уровень ма-
жоритарных округов, где многое ре-
шают ресурсы. Но при грамотном веде-
нии кампании мы можем побеждать и 
денежных мешков, подчеркнул Юрий 
Вячеславович: в последние годы ком-
мунисты всё чаще выигрывают выборы 
в одномандатных округах. Омская 
область — один из примеров такого ус-
пеха, и его предстоит закрепить на вы-
борах в городской Совет депутатов Ом-
ска в сентябре этого года. 

IV пленум Омского областного отде-
ления КПРФ начался с приёма в партию 
новых коммунистов и вручения пар-
тийных наград. Юрий Афонин вручил 
одну из первых в стране памятных ме-
далей — «100 лет СССР» главному ре-
дактору газеты «Омское время» Юрию 
Перминову, ведущим авторам Сергею 
Прокопьеву и Павлу Брычкову. Боевая, 
честная, «зубастая» газета отмечает 
свой 30-летний юбилей. Первый секре-
тарь Одесского райкома КПРФ Людми-
ла Дегальцева также была награждена 
медалью за многолетнюю работу. Пе-
реходящее Красное знамя за победу в 
соревновании местных отделений по-
лучили: среди городских отделений — 
Куйбышевское МО КПРФ, среди сель-
ских — Омское МО КПРФ. 

На пленуме обсуждались вопросы 
подготовки к выборам в Омский горсо-
вет, а также проведения отчётно-вы-
борных кампаний в местных и первич-
ных отделениях. К выборам в горсовет 
коммунисты активно готовятся. Есть 
вероятность, что уже на этих выборах 
не будет партсписков: «партия власти» 

пытается спешно протащить через Со-
вет изменения в устав города о переходе 
на полностью мажоритарную систему. 
Чем успешнее выступают омские ком-
мунисты, тем больше применяется про-
тив них грязных технологий. В частно-
сти, на последних выборах впервые в 
области политтехнологи власти широко 
использовали двойников-однофамиль-
цев, и часть избирателей была введена 
в заблуждение. Обком готовится дать 
бой всем гнусным ухищрениям оппо-
нентов, решительно настроен бороться 
за победу на выборах горсовета. 

Юрий Афонин передал омским то-
варищам горячий привет от лидера 

партии Геннадия Андреевича Зюгано-
ва, поблагодарил их за самоотвержен-
ную и бескомпромиссную борьбу. «Мы 
с вами проделали серьёзную работу, 
представили обществу проработанную 
программу и крепкий состав кандида-
тов, провели яркую кампанию, — от-
метил он. — Омичи внесли большую 
лепту в общий результат партии, и 
особенно дорогого стоят победы в од-
номандатных округах: мы знаем, ка-
ким трудом они ковались». 

Для большей части общества уже ста-
ло очевидным, что КПРФ является един-
ственной реальной оппозицией и аль-
тернативой власти. А для отрезвления 
тех, кто ещё сомневается и верит в «оп-
позиционность» ЛДПР или «Новых лю-
дей», надо использовать картину теку-
щей работы нового состава Госдумы, 
где эти псевдооппозиционеры во всём 
поддерживают власть. 

Первый заместитель Председателя ЦК 
КПРФ обозначил ряд задач партии на 
ближайшее время. Одна из важнейших 
— просвещение и воспитание той части 
избирателей, которые поддержали 
КПРФ как протестную партию, но не 
вполне или совсем не разделяют наши 
идеи. Нужно много работать, чтобы раз-
вернуть избирателей в сторону нашей 
идеологии, а для этого самим надо твёр-
до стоять на марксистско-ленинских 
позициях, отлично владеть теорией, 
всегда давать событиям классовые 
оценки. Марксизм-ленинизм был и 
остаётся непоколебимой идеологиче-
ской основой нашей партии, подчерк-
нул Юрий Вячеславович.  

Другой основой был и остаётся пат-
риотизм, государственнический под-
ход. Коммунисты, в отличие от власти, 
никогда не обольщались по поводу 
«дружбы» с Западом, всегда настаива-
ли на том, чтобы наша страна прово-
дила самостоятельную политику. По-
этому партия поддерживала решения, 
которые приближали Россию к само-
стоятельности, — воссоединение с 
Крымом, помощь Сирии. Однако мы 
понимаем, отметил Юрий Афонин, 
что уверенно стоять на своих ногах 
может только страна с крепкой про-
мышленностью и развитым сельским 
хозяйством, консолидированным об-
ществом. Не сможет противостоять 
грозным внешним вызовам государст-
во, в котором многие сферы до сих 
пор управляются либералами-моне-
таристами, где нарастает массовая 
бедность, а общество поражено иму-
щественным расслоением. Коммуни-
сты последовательно борются за 
укрепление страны изнутри. 

КПРФ с самого начала активно под-
держивала Донбасс, восставший против 
националистической хунты, и теперь 
внесла на рассмотрение парламента 
предложение о признании народных 
республик. Юрий Афонин призвал оми-
чей донести до земляков содержание 
обращения Геннадия Андреевича Зю-
ганова к братскому народу Украины «Во 
имя святых уз товарищества». «Мы все-
гда выступаем за возрождение истин-
ного союза народов России, Украины и 
Белоруссии, но понимаем, что он может 
состояться только на социалистической 
основе», — сказал первый заместитель 
Председателя ЦК КПРФ. 

Важной задачей партии Юрий Вяче-
славович назвал защиту товарищей, ко-
торые подвергаются прессингу властей, 
а также защиту народных предприятий. 
Преследования наших активистов ста-
новятся все жёстче: их лишают депу-
татских мандатов, задерживают за уча-
стие в безобидных акциях, включая 
возложения цветов, штрафуют на не-
мыслимые суммы. КПРФ продолжит 
защиту совхоза имени Ленина, который 
четвёртый год мужественно отбивается 
от прикрываемых властью рейдеров. 
Растущему давлению мы должны про-
тивопоставить сплочённость и соли-
дарность. Общество понимает: если 
власть борется с коммунистами, значит, 
они представляют для неё опасность. 
КПРФ создаёт вокруг себя широкий на-
родно-патриотический фронт, была и 
остаётся ядром сопротивления капи-
талистической системе. Именно КПРФ 
смогла аккумулировать массовый на-
родный протест против введения QR-
кодов и добиться отмены рассмотрения 
этих законопроектов. 

В заключение Юрий Вячеславович от 
имени руководства партии поблагода-
рил Александра Алексеевича Кравца за 
многолетнюю работу по созданию мощ-
ной партийной организации и настоя-
щей пропагандистской машины, за под-
готовку прекрасных кадров. «Именно 
такая преемственность поколений поз-
воляет нашей партии уверенно идти в 
будущее», — сказал он и пожелал оми-
чам новых побед. 

Пресс-служба  
Омского обкома КПРФ.

Омское областное отделение КПРФ — одно из самых сильных не 
только в Сибири, но и в стране. Коммунисты стабильно добиваются 
здесь высоких, а нередко и победных результатов на выборах разных 
уровней. По итогам последних выборов в Госдуму Омское отделение 
вошло в пятёрку сильнейших среди отделений КПРФ, а среди регионов 
с населением численностью более 2 млн человек омичи заняли первое 
место. По области коммунистам совсем чуть-чуть не хватило для 
победы над «Единой Россией» (КПРФ — 31,2%, ЕР — 32,9%), но в 
областном центре «партия власти» была разгромлена (34,96% про-
тив 26,7% у ЕР). Кандидаты от КПРФ выиграли в двух одномандатных 
округах из трёх — первый секретарь обкома Андрей Алехин и извест-
ный учёный Олег Смолин. На выборах в областное Законодательное 
собрание, которые проходили одновременно с думскими, в областном 
центре коммунисты также одержали победу над «единороссами».

В советское время 
колхоз имени Мичурина в 
селе Журавка Чистоозёр-
ного района Новосибир-
ской области славился на 
всю страну, а сегодня 
там закрывают молоч-
ную переработку. Мест-
ные жители собирают 
подписи, потому что хо-
тят, чтобы в школы и 
детские сады района по-
ступало «своё» молоко, а 
для придания ситуации 
общественной огласки 
пригласили съёмочную 
группу «Вацап.ТВ». 

 

С ело Журавка — один из 
крупнейших населённых 
пунктов Чистоозёрного 

района — было основано в 1896 
году поселенцами из Чернигов-
ской губернии. Тесно связана с 
селом судьба колхоза имени 
Мичурина — одного из немно-
гих в районе, пережившего 1991 
год и продолжавшего работать в постсоветский 
период. Колхоз славится своей историей: до-
статочно сказать, что в 1963 году именно в Жу-
равке колхоз организовал единственную в Но-
восибирской области сельскую картинную га-
лерею и легендарный председатель колхоза 
Иван Куриленко смог этого добиться. 

Всегда с гордостью отмечалось, что хозяй-
ство никогда не проходило тяжёлый путь ре-
организации. Но жители стали бить тревогу, 
когда перестала функционировать молочная 
переработка: в сутки уникальное оборудова-
ние могло переработать 3 тонны молока. А 
ведь появление молочного модуля в 2013 
году было событием районного масштаба. 

— Как нам говорят, сейчас экономически 
невыгодно заниматься переработкой молока, 
— рассказал редактор «Вацап.ТВ» Андрей 
Жирнов.  

Депутат райсовета Галина Алексейцева объ-
яснила, что на общем фоне хозяйство выгля-
дит неплохо: дойное стадо составляет 425 го-
лов, молодняк — 800, при этом молокозавод 
не работает уже два года: 

— Детские сады, школы, больницы брали 

наше цельное качественное молоко, даже во-
зили в Купино, в Татарск, все были довольны. 
Поэтому все, кто работает, хотят, чтобы кол-
хоз существовал. Я уже 34 года тружусь в 
этом хозяйстве и с тревогой наблюдаю за 
происходящим.  

Её товарищ по фракции КПРФ в Совете де-
путатов Чистоозёрного района Елена Лысенко 
рассказала, что к ней обратилась инициатив-
ная группа родителей, предложившая прове-
сти сбор подписей с требованием возобно-
вить молочное производство: 

— Мы нуждаемся в этой продукции, она 
действительно очень качественная и займёт 
своё место.  

Жители с грустью отмечают, что крупные 
торговые сети, которые пришли и в сельские 
районы, не заинтересованы в местном про-
изводстве. Поэтому журавцы надеются, что 
общественный резонанс заставит районную 
администрацию и областное министерство 
сельского хозяйства сохранить одно из не-
многих работающих хозяйств Чистоозёрного 
района.  

Иван СТАГИС.

АНТИНАРОДНОЕ ХОЗЯЙСТВО

«Невыгодное» 
молоко

Глава попался на охоте
В  суде завершилось гром-

кое уголовное дело по 
факту убийства двух ло-

сей и беременной лосихи. Ту-
ши были найдены в декабре 
2018 года, в шкуре одного из 
животных обнаружены пули, 
выпущенные из ОП СКС 1954 
года, калибра 7,62. А таким 
оружием владел глава Убин-
ского района «единоросс» 
Олег Конюк. Он и стал одним 
из обвиняемых, однако в де-
кабре 2020 года был оправ-
дан, а затем переназначен 
лояльной конкурсной комис-
сией на пост главы — фено-
менальная непотопляемость! 
Впрочем, счастье длилось не-
долго: в марте 2021 года 
оправдательный приговор 
оказался отменённым, новый 
состав суда возобновил дело. 

По приговору Барабинского 

районного суда обвиняемым 
— группе из пяти человек — 
запрещено в течение двух лет 
заниматься охотой. Един-
ственный признавший свою 
вину должен выплатить штраф 
в размере 300 тысяч рублей, 
четверо остальных, включая 
Конюка, — по 800 тысяч. 

Главный редактор 
«Вацап.ТВ» Андрей Жирнов 
посвятил один из сюжетов 
«убинскому сафари». Есте-
ственно, он внимательно сле-
дил за возобновлением уго-
ловного дела в отношении  
О. Конюка: 

— Конечно, власти пыта-
лись максимально замолчать 
этот процесс, но, тем не ме-
нее, Барабинский суд был вы-
нужден признать главу рай-
она виновным в совершении 
преступления. Думаю, приго-

вор будет обжалован: при 
вступлении его в действие 
фигуранту придётся рас-
статься с должностью главы 
администрации, чего ему, ес-
тественно, не хочется. 

По мнению коммуниста,  
не менее болезненным для 
О. Конюка будет двухлетний 
запрет на охоту: 

— Возникает вопрос: как 
это будет отслеживаться? Ведь 
по свидетельствам, поступав-
шим от жителей района, ор-
ганизация охоты для больших 
чинов позволяла ему защи-
щать свои позиции. Думаю, 
для О. Конюка два года такого 
бездействия — самый боль-
шой удар в этом приговоре. 
Вряд ли ему захочется ока-
заться на вторых ролях.  

 
Степан ЗАМОРЕВ.


